
ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS 

DE JULHO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 19:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR RICARDO BONOMO VASCONCELOS-SD, 

TENDO COMO SECRETÁRIOS OS VEREADORES EDIMAR VITORAZZI–PSC 

E CARLOS ALMEIDA FILHO-PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ESTÉFANO SILOTE–PHS, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE-PSC, JEAN MENEZES-PRB, MARCELO PESSOTI–PPS, PEDRO 

JOEL CELESTRINI–SD, ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS-PSDC, 

TOBIAS SANTOS COMETI-PSDC E FABRICIO LOPES DA SILVA-PMDB. FOI 

LIDA A ATA DA SESSÃO DO DIA 28/6/2017, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O VEREADOR ROGERINHO DO GÁS-PRP, PROFERIU A 

PROFISSÃO DE FÉ. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JEAN 

MENEZES, DATADOS 08/5/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1568/2017 – MANUTENÇÃO 

CORRETIVA DO SEMÁFORO DA INTERSEÇÃO DAS AVENIDAS 

PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS E CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, BAIRRO 

SHELL; PROTOCOLO Nº.1569/2017 – INTERVIR COM O DER-ES PARA 

RECUPERAÇÃO DE ACOSTAMENTO E CONDIÇÃO DE NÍVEL DA PISTA DE 

ROLAMENTO AO LONGO DA RODOVIA ES-358, PONTAL DO IPIRANGA; E 

PROTOCOLO Nº.1570/2017 – RESTABELECER O SISTEMA DE CÓDIGO DE 

ENDEREÇAMENTO POSTAL (CEP), DAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO 

BEBEDOURO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA 

FILHO, DATADOS DE 08/06/2017, SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2006/2017 – 

AMPLIAR O TERRENO DO CEMITÉRIO DA REGIÃO DE BAGUEIRA; 

PROTOCOLO Nº.2063/2017 – MANUTENÇÃO E REPAROS NA SALAS DE 

AULAS EMEF PROF.ª MARIA DA PENHA PAZITO VENTURA, BAIRRO 

INTERLAGOS; E PROTOCOLO Nº.2101/2017 – CONSTRUÇÃO DE DOIS 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA SUCUPIRA, BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº.2208/2017 DO VEREADOR 



TOBIAS COMETTI, DATADO DE 29/06/2017, SOLICITANDO AO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A MANUTENÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE 

NOVO HORIZONTE, BNH. REQUERIMENTOS DO VEREADOR ROGERINHO 

DO GÁS DATADOS DE 29/06/2017, SOLICITANDO AO PREFEITO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2204/2017 – MANUTENÇÃO DA PRAÇA DO 

BAIRRO AVISO; E PROTOCOLO Nº.2157/2017 – REPAROS NA PRAÇA 

SKATE PARK PHABLO FÉLIX PEREIRA, NO CENTRO. REQUERIMENTOS 

DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE DATADOS DE 26/06/2017 

SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2166/2017 – 

LIMPEZA E CAPINA DAS RUAS DO BAIRRO BOA VISTA; E PROTOCOLO 

Nº.2167/2017 – MANUTENÇÃO E REPARO DA PAVIMENTAÇÃO, NOS 

LOCAIS DE INSTALAÇÕES DE SISTEMA DE ÁGUA E ESGOTO NAS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO BOA VISTA. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 26/06/2017 SOLICITANDO AO PREFEITO 

O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2168/2017 – LIMPEZA URBANA E 

PULVERIZAÇÃO DE INSETICIDA NO BALNEÁRIO DO PONTAL DO 

IPIRANGA, E NAS REGIÕES DE HUMAITÁ, CHAPADÃO DAS PALMINHAS E 

BAGUEIRA; PROTOCOLO Nº.2190/2017 – CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA NA 

AVENIDA JOSÉ ARMANI, BAIRRO LINHARES V; E PROTOCOLO 

Nº.2195/2017 – REFORMA DOS SANITÁRIOS PÚBLICOS DA QUADRA 

POLIESPORTIVA NA RUA IBIRAÇU, BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS 

28/06/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.2192/2017 – PODA DAS ÁRVORES NA AVENIDA ADEMAR 

LUIZ PIANA, BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº.2193/2017 – 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA CAETANO TERCI, BAIRRO NOVA 

BETÂNIA; E PROTOCOLO Nº.2194/2017 – OBRA DE INFRAESTRUTURA NAS 

RUAS PRÓXIMAS AO PROJETO VIDA, BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

DATADOS 21/06/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2133/2017 – LIMPEZA URBANA NA PRAÇA DO 

BAIRRO PLANALTO; PROTOCOLO Nº.2148/2017 – LIMPEZA E CAPINA NO 

ENTORNO DO ESTÁDIO DE FUTEBOL DOMINGOS JOSÉ DA ROCHA, 

BAIRRO MOVELAR; E PROTOCOLO Nº.2149/2017 – RESTAURAÇÃO DA 



PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DO ESTÁDIO DE FUTEBOL DOMINGOS JOSÉ 

DA ROCHA, BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS 29/06/2017, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2211/2017 – 

CONSTRUÇÃO DE POÇO ARTESIANO NA ESCOLA PÚBLICA MUNICIPAL 

DA COMUNIDADE DE SANTO HILÁRIO, REGIÃO CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS; E PROTOCOLO Nº.2212/2017 – INSTALAÇÃO DE 

POSTEAMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA NA RODOVIA ANTÔNIO ARMANI 

NA COMUNIDADE DE SANTO HILÁRIO, REGIÃO CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. PROJETO DE LEI INDICATIVO APRESENTADO PELO 

VEREADOR TOBIAS COMETTI, PROTOCOLADO SOB Nº.2151/2017 – PARA 

CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO COM INSTITUIÇÃO PÚBLICA OU PRIVADA 

PARA OFERTA DE CURSO DE GRADUAÇÃO SUPERIOR PARA CATEGORIA 

DA ENFERMAGEM. PROJETO DE LEI INDICATIVO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ROGERINHO DO GÁS,  PROTOCOLADO SOB Nº.2202/2017 – 

DISPONDO SOBRE OS CRITÉRIOS E AS CONDIÇÕES PARA A 

DESTINAÇÃO DAS BICICLETAS APREENDIDAS PELA DELEGACIA DE 

POLÍCIA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. PROJETOS DE LEIS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR TOBIAS COMETTI, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2198/2017 – “INSTITUI O “DIA MUNICIPAL DO TÉCNICO EM 

RADIOLOGIA” – LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E 

PROTOCOLO Nº.2199/2017 – “INSTITUI O “DIA MUNICIPAL DO 

PROFESSOR” – LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA 

LIDOS À COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. INSCRITOS PARA USO DA PALAVRA 

OS VEREADORES: FABRICIO LOPES DA SILVA, ROSINHA, TARCISIO 

SILVA, JOEL CELESTRINI, ESTÉFANO SILOTE, CARLOS ALMEIDA FILHO, 

JEAN MENEZES. FRANQUEADA A PALAVRA, O VEREADOR FABRICIO 

LOPES FEZ MENÇÃO DOS SEUS EXPEDIENTES, PARABENIZANDO A 

NOVA GESTÃO MUNICIPAL PELA AGILIDADE NA RESOLUÇÃO DOS 

REQUERIMENTOS DO LEGISLATIVO JUNTO AO PODER EXECUTIVO, A 

EXEMPLO, DA MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO COMPLEXO 

POLIESPORTIVO DO BAIRRO AVISO. PRESTOU AGRADECIMENTOS À 



SECRETARIA DE ESPORTES, PELA RESOLUÇÃO DE REPAROS NO 

COMPLEXO POLIESPORTIVO DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. FINALIZANDO, 

CUMPRIMENTOU AO PADRE ROMILDO DA COMUNIDADE DE 

BEBEDOURO, PELA RELEVÂNCIA DOS SERVIÇOS PRESTADOS À 

COMUNIDADE LINHARENSE. NO APARTE, O PRESIDENTE DA CASA 

SOLICITOU AO SECRETÁRIO A REALIZAÇÃO DA MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES, PARA EXALTAR O RELEVANTE SERVIÇO PRESTADO 

PELAS AMIGAS DA MATERNIDADE À COMUNIDADE. APÓS, USOU DA 

PALAVRA A VEREADORA ROSINHA, PARABENIZANDO A TODOS OS 

ENVOLVIDOS PELA REABERTURA DA UTIN. INSCRITO, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA, PRESTOU SEUS AGRADECIMENTOS AO PRESIDENTE 

DESTA CASA, PELO ATENDIMENTO DA SOLICITAÇÃO DO PARTIDO PSB, 

REFERENTE A VISITA DO SR. RENATO CASAGRANDE À CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

AGRADECEU O ATENDIMENTO DO REQUERIMENTO DO RECAPEAMENTO 

DA ESTRADA DE HUMAITÁ. PARABENIZOU AS COMUNIDADES QUE 

DESENVOLVEM TRABALHOS PARA O BEM ESTAR SOCIAL; ARGUMENTOU 

QUANTO ÀS SOLICITAÇÕES DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, QUE 

CONFORME INFORMAÇÃO OBTIDA, A PULVERIZAÇÃO COM INSETICIDA 

PELO VEÍCULO FUMACÊ ACONTECERÁ NAS SITUAÇÕES DE RISCO À 

SAÚDE DA POPULAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR GELSON SUAVE, EM 

REQUERIMENTO AO PRESIDENTE DA CASA, SOLICITOU QUE OFICIASSE 

O GOVERNO DO ESTADO, PARA A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE, AO ACESSO DO TREVO DAS TRÊS MARIAS. 

ACRESCENTANDO AO VEREADOR JOEL CELESTRINI, QUE FAZ-SE 

NECESSÁRIO OFICIAR A SECRETARIA DE SAÚDE PARA QUE A 

PULVERIZAÇÃO DE INSETICIDA SEJA REALIZADA NO COMBATE DAS 

DEMAIS ESPÉCIES DE MOSQUITOS, NÃO SOMENTE AO VETOR DA FEBRE 

AMARELA. CONTINUANDO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, RELATOU 

QUE DE ACORDO COM AS INFORMAÇÕES RECEBIDAS DA ÁREA 

COMPETENTE, A APLICAÇÃO DO INSETICIDA DEVE RESPEITAR A 

LEGISLAÇÃO PERTINENTE, DEVIDO A MANUTENÇÃO DO EQUILÍBRIO 

ECOLÓGICO. NO ENSEJO, SOLICITOU A MODIFICAÇÃO DO DUPLO 

SENTIDO DA VIA DE ACESSO DO BAIRRO LINHARES V, TORNANDO 



SENTIDO ÚNICO, NO TRAJETO PRÓXIMO DA BR-101, PARA A MELHORIA 

NA REALIZAÇÃO DO CONTORNO/ACESSO AOS BAIRROS MOVELAR E 

LINHARES V. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

CUMPRIMENTOU O PARLAMENTAR TOBIAS, PELA COMPOSIÇÃO DA 

DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DE CÂMARAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO. INFORMOU QUE REQUEREU A RESOLUÇÃO DA DEMANDA 

REFERENTE A UM POSTE DE MADEIRA, DE TRANSMISSÃO DE ENERGIA 

ELÉTRICA, QUE ENCONTRA-SE AMPARADO POR UM BANCO DE 

CIMENTO, NO BAIRRO SÃO JOSÉ. PARABENIZOU AINDA, A GESTÃO 

MUNICIPAL PELA PRESTAÇÃO DO SERVIÇO DE TRANSPORTE ESCOLAR 

NO INTERIOR DO MUNICÍPIO; REFORÇANDO TAMBÉM, A IMPORTÂNCIA 

DO BENEFÍCIO DO TRANSPORTE TOTALMENTE GRATUITO PARA OS 

ESTUDANTES UNIVERSITÁRIOS QUE ESTUDAM NAS CIDADES DE 

ARACRUZ E COLATINA, E QUE, ATUALMENTE É CUSTEADO O MONTANTE 

DE CINQUENTA POR CENTO; PRESTANDO AINDA SEUS 

AGRADECIMENTOS PELO CUMPRIMENTO DA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL 

REFERENTE A DESTINAÇÃO DE BANHEIROS QUÍMICOS NAS FEIRAS 

LIVRES DO MUNICÍPIO. ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DA REABERTURA DA 

UTIN NO MUNICÍPIO DE LINHARES, SOLICITANDO A EXTENSÃO E 

ACRÉSCIMO DA MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES AO SECRETÁRIO VALDIR 

MASSUCATI E AO PREFEITO GUERINO ZANON. FINALIZANDO, RELATOU 

SOBRE O REQUERIMENTO DA INSTALAÇÃO DE UMA AGÊNCIA DE 

CORREIOS NO BAIRRO INTERLAGOS. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARLOS ALMEIDA, ESCLARECEU O REQUERIMENTO REALIZADO AO 

GOVERNO DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE 

UM HOSPITAL ESTADUAL EM LINHARES DEVIDO À ALTA DEMANDA EM 

SAÚDE NO MUNICÍPIO, REQUERENDO TAMBÉM UM CENTRO 

OFTALMOLÓGICO. APROVEITOU PARA PRESTAR SUA HOMENAGEM AO 

HOSPITAL RIO DOCE E A TODOS OS FUNCIONÁRIOS POR SEUS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE LINHARENSE, NA 

FORMA PLEITEADA, NA DATA COMEMORATIVA DO “DIA DO HOSPITAL”. 

LEMBRANDO AINDA, DA PASSAGEM DA DATA COMEMORATIVA “DIA DOS 

BOMBEIROS”, PROMOVENDO SEUS CUMPRIMENTOS AO BATALHÃO DE 

CORPO DE BOMBEIROS DO MUNICÍPIO. FRANQUEADA A PALAVRA, O 



VEREADOR JEAN MENEZES, INFORMOU A SITUAÇÃO DO CENTRO DE 

CONTROLE DE ZOONOSES DO MUNICÍPIO, RELATANDO QUE NO LOCAL 

NÃO HÁ O RECEBIMENTO DE ANIMAIS QUE NECESSITAM DE CUIDADOS; 

LEMBRANDO DA DEMANDA DE NOVAS MACAS PARA OS LEITOS DO 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES (HGL), ALÉM DE APARELHOS DE ARES 

CONDICIONADOS PARA O REFERIDO HOSPITAL. ENFATIZOU DA VISITA À 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, QUE ORIGINOU A CONSTITUIÇÃO DA 

ASSOCIAÇÃO DE CÂMARAS MUNICIPAIS, PRESTOU SEUS 

AGRADECIMENTOS À DEPUTADA ESTADUAL RAQUEL LESSA PELA 

RECEPTIVIDADE. INFORMANDO AINDA, A ARTICULAÇÃO DO REFERIDO 

PLENÁRIO PARA A VOTAÇÃO DAS COMISSÕES E DO PRESIDENTE DA 

MICRORREGIÃO NORTE-LITORÂNEA DO ESTADO NA REFERIDA 

ASSOCIAÇÃO. ATO CONTÍNUO, PRESTOU SUA HOMENAGEM AO 

BATALHÃO DE CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO MUNICÍPIO, EM 

LEMBRANÇA DA DATA COMEMORATIVA. EM SOLICITAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA CASA, REITEROU A NECESSIDADE DA INTERVENÇÃO 

JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO PARA A RETOMADA DAS OBRAS NAS 

RODOVIAS ESTADUAIS, PRINCIPALMENTE NA RODOVIA ES-358, TRAJETO 

PARA O BALNEÁRIO DO PONTAL DO IPIRANGA. DESTACANDO ADEMAIS, 

A IMPRESCINDIBILIDADE DA REGULARIZAÇÃO DO CÓDIGO DE 

ENDEREÇAMENTO POSTAL NO BAIRRO DE BEBEDOURO, ATRAVÉS DE 

GEOPROCESSAMENTO. FINALIZANDO, RELATOU A INSEGURANÇA NA 

SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA NO BAIRRO SHELL. EXPRESSOU TAMBÉM, 

SEUS AGRADECIMENTOS AO SECRETÁRIO DE SAÚDE, PELO 

REABASTECIMENTO DE MEDICAÇÕES NAS UNIDADES DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO. EM PLENÁRIO, O VEREADOR MARCELO PESSOTI REQUEREU 

A CONFECÇÃO DE MOÇÃO DE PESAR, PARA A SRª. ÂNGELA MARIA 

GIOVANELLI QUE FALECEU NO DIA 02/07/2017, PROFESSORA MUITO 

ESTIMADA, QUE PRESTOU RELEVANTES SERVIÇOS PARA A EDUCAÇÃO, 

PEDINDO DEFERIMENTO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SOBRE OS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.2163/2017, 2096/2017, 

2155/2017, 2191/2017, 2099/2017 E 2098/2017 SENDO APROVADOS, 



RESPECTIVAMENTE, NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SIMULTANEAMENTE, NO TODO DOS PROJETOS 

DE LEIS DE NºS.2163/2017, 2096/2017, 2155/2017, 2191/2017, 2099/2017 E 

2098/2017 SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, NA FORMA 

REGIMENTAL E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA OS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO QUANTO AOS 

PROJETOS DE NºS. 2056/2017 E 2057/2017; CONSIDERANDO, QUE O DE 

Nº. 2056/2017 FOI APROVADO EM PRIMEIRO TURNO NA FORMA 

REGIMENTAL; QUANTO AO PROJETO DE Nº.2057/2017, FOI APROVADO 

SEU PARECER DA COMISSÃO COMPETENTE, E INCLUIDO NA PAUTA 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA POR DUAS SESSÕES PARA VOTAÇÃO EM 

PRIMEIRO TURNO. EM TEMPO, O VEREADOR TARCISIO SILVA, PLEITEOU 

AO PRESIDENTE QUE JUNTO COM A PROCURADORIA DESTA CASA, 

PROCEDAM COM AS ANÁLISES NECESSÁRIAS SOBRE O QUESITO DA 

CONSTITUCIONALIDADE DAS LEIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO 

DIA 10/07/2017, A PARTIR DAS 19 HORAS, NO  LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR.  EU, SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 
FABRICIO LOPES DA SILVA-
PMDB:_____________________________________ 
 
CARLOS ALMEIDA FILHO – 
PDT:________________________________________ 
 
EDIMAR VITORAZZI – 
PSC:___________________________________________ 
 
ESTÉFANO SILOTE – 
PHS:_____________________________________________ 
 
FRANCISCO TARCISIO SILVA – 
PSB:____________________________________ 
 



GELSON LUIZ SUAVE – 
PSC:___________________________________________ 
 
JEAN VERGILIO ACÁCIO DE MENEZES – 
PRB:____________________________ 
 
MARCELO PESSOTI – 
PPS:____________________________________________ 
 
ODEIR ROGÉRIO BISSOLI – 
PRP:_______________________________________ 
 
PEDRO JOEL CELESTRINI – 
SD:________________________________________ 
 
RICARDO BONOMO VASCONELOS – 
SD:_________________________________ 
 
ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS – 
PSDC:____________________________ 
 
TOBIAS SANTOS COMETI – 
PSDC:______________________________________ 
 


